

## **Minsal apunta que más de 2,7 millones de personas egresaron de la lista de espera No GES durante el 2025**



Más de 2,7 millones de personas egresaron de la lista de espera No GES durante el 2025, según dieron a conocer desde el Ministerio de Salud (Minsal) durante la mañana de este lunes. A tan sólo semanas del fin del gobierno, la ministra de Salud, Ximena Aguilera, junto al subsecretario de Redes Asistenciales, Bernardo Martorell, presentaron un informe asociado a la Glosa N°6, que obliga a reportar trimestralmente la situación de las listas de espera No GES. La ministra también desta-

có la reducción en los tiempos de espera, apuntando que “hemos logrado reducir los tiempos de espera en forma significativa”, y que estos “son los menores que se tienen registrados desde que se comenzó la medición el año 2016. De acuerdo al subsecretario Martorell, “comparando con cómo recibimos el gobierno en el año 2022, en marzo, para consultas nuevas de especialidad, esta mediana de espera ha bajado de 336 días de espera a 226 días de espera. Esto es 110 días menos de espera”.